

## Mai-Frühshoppen

Nach 2022 veranstalteten wir in diesem Jahr zum 2. Mal den Maifrühshoppen am Sportheim. Pünktlich um 11.00 Uhr starteten wir mit dem Aufstellen des Maibaumes. Bei schönstem Frühlingswetter nahmen ca. 50 Personen an dieser Veranstaltung teil. Für das leibliche Wohl der Teilnehmer war mit Kaffee und Kuchen, Gegrilltem und natürlich ausreichend Kaltgetränken gesorgt. Es war ein schöner und geselliger Tag an dem wir von der Sonne „verwöhnt“ wurden. Ich bedanke mich nochmals bei allen Helferinnen und Helfern sowie bei den Kuchenspendern für ihren Einsatz.

*Ulrich Wegener*



Los geht's ----- er steht



und sieht gut aus

